

PRESSE NEWS

Großes Kino für die Pflege: Video wirbt für die Ausbildung im Bereich Pflege

Kempton (AG – 17.01.2023) - Pflege ist ein Zukunftsberuf. Und hat sich schon längst zu einem attraktiven Beruf entwickelt: Zudem ergeben sich dank des breit aufgestellten Spektrums viele Karrieremöglichkeiten. Um diese Botschaft zu transportieren, hat die Allgäu GmbH ein Video erstellt, das in allen Allgäuer Kinos gezeigt wird. Im Vordergrund steht die neue, generalistische Ausbildung im Pflegeberuf. Das Kurzvideo „Starte deine Ausbildung in der Pflege im Allgäu“ zeigt die Bereiche Kinderkrankenpflege, Krankenpflege und Altenpflege. Wurde früher getrennt ausgebildet, wurden diese Ausbildungsberufe zum gemeinsamen Berufsbild „Pflegefachfrau/Pflegefachmann“ zusammengefasst.

Die Ausbildung dauert drei Jahre, in Teilzeit höchstens fünf Jahre, und wird mit einer staatlichen Prüfung abgeschlossen. Nach zwei Jahren können sich die Auszubildenden für bestimmte Vertiefungsbereiche entscheiden. Die berufliche Pflegeausbildung besteht aus theoretischem und praktischem Unterricht an einer der elf Pflegeschulen im Allgäu und einer praktischen Ausbildung bei einer Ausbildungseinrichtung wie der Klinikverbund Allgäu oder stationäre Pflegeeinrichtungen wie der AllgäuStift. Eine Übersicht zu den Allgäuer Pflegeschulen sowie zu den Berufsinformationsveranstaltungen finden sich unter **pflege.allgaeu.de**

Die Maßnahmen der Allgäu GmbH im Rahmen des Projekts „Fachkräftesicherung Pflege“ werden gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie.

Pressekontakt:

Simone Zehnpfennig
Pressesprecherin Allgäu GmbH
Tel. 0831/5753737, Fax 0831/5753733
zehnpfennig@allgaeu.de; www.allgaeu.de

Klaus Fischer
Geschäftsführer Allgäu GmbH
Tel. 0831/575 37 13
fischer@allgaeu.de